

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT KILGOUR INAUGURE LE CENTRE D'ÉDUCATION CANADIEN AU BRÉSIL

Le 16 janvier 1998 N° 16

Le secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M. David Kilgour, a inauguré aujourd'hui le Centre d'éducation canadien (CEC) à São Paulo, au Brésil. Il s'agit du douzième centre de ce genre ouvert par le Canada dans le monde. Le secrétaire d'État a également annoncé l'ouverture de deux centres satellites aux universités de Curitiba et de Salvador, en partenariat avec la Pontificia Universidade Católica do Paraná.

« L'apprentissage est une activité qui dure toute la vie au Canada, a déclaré M. Kilgour. La promotion plus active des compétences canadiennes en éducation encouragera la multiplication des échanges entre étudiants, chercheurs, éducateurs et experts en pédagogie des deux pays. »

Le secrétaire d'État a en outre déclaré que l'ouverture du CEC, dont les locaux sont situés au Consulat général à São Paulo, est un pas important vers la réalisation des objectifs visés par la Déclaration sur la coopération en matière d'éducation signée mercredi à Brasilia.

En collaboration avec la Pontificia Universidade Católica do Paraná, le Réseau des Centres d'éducation canadiens et l'Ambassade du Canada au Brésil, il fera du marketing et de la promotion pour le compte des fournisseurs publics et privés canadiens de services d'éducation, moyennant abonnement et frais de service.

Le marché de l'éducation au Brésil est le plus important en Amérique du Sud, et il ne cesse de croître. Quarante-cinq pour cent de la population brésilienne -- 66 millions d'habitants -- est d'âge scolaire. Le marché de la technologie de l'éducation au Brésil est évalué à 29 millions de dollars par année, et il prend de l'ampleur en raison du nombre potentiel d'utilisateurs et de l'introduction récente des technologies multimédias. Plus de 250 000 étudiants apprennent présentement l'anglais au Brésil, et le nombre de Brésiliens fréquentant des établissements canadiens est en hausse constante, ayant passé de 656 en 1994 à plus de 1 000 en 1997.

Le Réseau des CEC est une filiale en propriété exclusive de la Fondation Asie-Pacifique du Canada. Il y a un CEC en Corée du Sud, à Taiwan, à Hong Kong, en Indonésie, en Malaisie, en Thaïlande, en Inde, à Singapour, en Australie, en Chine et au Mexique. Le Canada a aussi ouvert trois centres d'information et de commercialisation concernant les services d'éducation canadiens en dehors du Réseau, à Athènes, Abu Dhabi et Caracas, et il entend en ouvrir 15 autres d'ici l'an 2000.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias

Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

(613) 995-1874